

Elesa Ganter Ibérica celebra su 25 aniversario

Nos complace celebrar y compartir que Elesa Ganter Ibérica, S.L. líder del mercado en amplias gamas de elementos estandarizados y componentes de maquinaria, cumple 25 años en 2022, desde su fundación en 1997. Este recorrido de 25 años nos ha convertido en una de las compañías referentes del sector, con más de 27 empleados y un crecimiento del 750% en los últimos 11 años, y con una facturación récord de 8,5 millones de euros en 2021.

El grupo Elesa+Ganter está formado por las dos empresas matrices, Elesa y Ganter, propietarias al 50%, y su red de filiales por todo el mundo. En 1974 se unen para formar el grupo Elesa+Ganter, uniendo el diseño, comercialización y presencia en todo el mundo a través de filiales y distribuidores. La fusión de los conocimientos de ELESA en diseño y fabricación de plásticos de ingeniería con la experiencia y precisión de GANTER en componentes metálicas hace de **ELESA+GANTER** una combinación única.

Como resultado de esta unión, en 1997 se funda nuestra compañía, **Elesa+Ganter Ibérica, S.L.** En estos 25 años, nuestra empresa ha evolucionado, mejorando e innovando sus productos y servicios para ofrecer la máxima calidad y agilidad tanto para clientes como proveedores. En todo momento, no se ha dejado de crecer como empresa y en cuota de mercado en España. En la actualidad nuestro equipo está formado por 27 personas, creciendo la plantilla más del doble en los últimos años y contando con unas instalaciones de más de 3.000 metros cuadrados, la mayor parte dedicados a nuestro amplio stock, en Sorluce, Guipúzcoa.

Nuestra empresa está muy diversificada, y esto es algo que potenciamos y buscamos. El mercado actual exige estar presente en todos los sectores y nichos de mercado potenciales posibles. Nuestro catalogo es el mayor del mercado en nuestros productos y el objetivo es que crezca con nuevas familias que se incorporan cada año a nuestra gama de fabricados. La facturación ha crecido en ese periodo de tiempo, llegando a facturar cerca de 8,5 millones de euros en 2021, lo que nos sitúa en la posición líder en gama de productos en el mercado español.

Con una de las más amplias gamas de elementos estandarizados y componentes de maquinaria (mas de 80.000 referencias), en Elesa Ganter Ibérica formamos parte de un "visionario" plan de distribución especializado a nivel mundial de la corporación de Elesa+Ganter, cuyos fabricados son muy apreciados en el mercado por su altísima calidad, tanto a nivel de materiales como de empleados y como de diseños patentados, un punto en la que nuestra compañía marca claramente la diferencia. La prueba, los más de 70 premios de diseño Internacionales recibidos.

La evolución ha sido muy positiva y estamos muy contentos, sobre todo, porque lo que no ha cambiado en este tiempo es la misión de Elesa Ganter Ibérica: somos "su socio estratégico para crecer, mucho más que un proveedor". Nuestros clientes, para nosotros, están en el centro de la estrategia.

¡A por nuestras bodas de oro!

Contacto:

Virginia Molina | +34 687 733 395 | virginia.molina@elesa-ganter-iberica.com
Elesa Ganter Ibérica
Polígono Industrial Mendiola, 1y 2 20590 Sorluce | Guipúzcoa
+34 943 75 25 20 | info@elesa-ganter-iberica.com

elesa-ganter.es



DESIGNED
FOR ENGINEERING